



Carlos Joaquín irá a Canadá

Designado desde septiembre por el Presidente de la República, el exgobernador Carlos Joaquín González libró anoche la aduana legislativa, por lo que hoy rendirá protesta como embajador de México en Canadá, ante el pleno de la Comisión Permanente.

Ratificado con 11 votos a favor y cinco en contra, compareció ante diputados y senadores de la comisión correspondiente a Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública de esa instancia del Congreso cuando las cámaras están en receso.

Morena y sus aliados tropezaron en diciembre con el rechazo de la oposición a que el nombramiento se hiciera *fast track* en la Comisión Permanente.

Anoche, sin embargo, el también exsubsecretario



Foto: Mateo Reyes

Carlos Joaquín González compareció ante legisladores.

de Turismo del sexenio anterior fue cobijado por su excompañera de partido, la senadora priista Beatriz Paredes. "Tendrá usted un desempeño patriótico, responsable y honorable", le dijo.

La diputada Sayonara Vargas, del PRI, votó en contra, al igual que las bancadas del PRD y del PAN, partidos que postularon al ahora diplomático para la gubernatura que concluyó el año pasado.

La diputada Mariana Gómez del Campo (PAN) expuso: "Se están utilizan-

do a las embajadas y a los consulados como premios al entreguismo y a la lealtad a ciegas al presidente López Obrador".

Sin engancharse con las críticas, el embajador admitió que con Canadá hay pendientes por el asunto de las inversiones en la industria eléctrica, que habrá de atender.

"Mi lealtad es a México. Así que habrá que buscar ese tipo de soluciones, basados en estos esquemas de soberanía que México tiene", ofreció.

Ivonne Melgar